



Selon une récente publication de Global Firepower (GFP), le Cameroun occupe la 104e place mondiale dans le classement annuel de la puissance militaire de 145 États à travers le monde. Sur le continent africain, il se classe 19e, bien loin derrière les leaders égyptiens, algériens et sud-africains. Cependant, au sein de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cemac), le Cameroun décroche la deuxième place, juste derrière le Tchad, qui se positionne au 14e rang continental.

L'index GFP (PowerIndex), qui prend en compte plus d'une cinquantaine d'indicateurs, attribue au Cameroun une note de 2,0599, sur une échelle de grandeur où 00000 est considéré comme parfait. En comparaison, le Tchad obtient une note de 1,8607. Cet index évalue entre autres le nombre de soldats, les équipements militaires, les véhicules, les capacités logistiques, les moyens financiers et la situation géographique. Selon le rapport de GFP, le Cameroun semble ne pas investir suffisamment dans le secteur de la défense, malgré sa position géographique avantageuse et son effectif militaire conséquent.

Cependant, le score du Cameroun reste encore éloigné de celui des leaders de ce classement, les États-Unis en tête avec un score de 0,0699. La Russie (0,0702) et la Chine (0,0706) occupent respectivement la deuxième et la troisième place sur le podium de cette hiérarchie de puissance militaire